

Le nerf de la guerre

5°

La piste d'écriture: Choisissez votre personnage préféré dans le livre, écrivez un texte le représentant et le décrivant (caractéristiques physiques et traits de caractère). Expliquez pourquoi vous appréciez ce personnage et illustrez votre texte d'un dessin de ce personnage.

Nous avons choisi Boule à Zéro car c'est notre personnage préféré dans le livre.

Le personnage s'appelle Zita Sayyah, mais à l'hôpital tout le monde la surnomme «Boule à Zéro» car elle a une grave maladie, une leucémie. Elle est chauve car le traitement lui fait perdre les cheveux c'est pour ça que Zita Sayyah est à l'hôpital depuis 9 ans car les médecins n'arrivent pas à soigner sa maladie: c'est comme un cancer, Boule à Zéro est petite à cause de sa maladie.

Elle a un très bon caractère, elle est toujours de bonne humeur car depuis le temps elle a appris à relativiser en se disant qu'un jour sa mère ira la chercher pour sortir de l'hôpital car sa maladie aurait disparu et Boule à Zéro redeviendrait comme tous les autres enfants normaux.

L'hôpital où se trouve Zita Sayyah a un surnom «L'hôpital La Gaufre». Cela fait fait 9 ans que Boule à Zéro vit ici et elle a vu beaucoup de patients et leur famille rentrer et sortir de cet hôpital. Elle aide les enfants et leur famille à surmonter leur souffrance en créant des chambres pour accueillir leur famille pendant que leur enfant est à l'hôpital pour se faire soigner. Boule à Zéro n'est pas du genre à rester les bras croisés et à rien faire car elle passe toutes ses journées à aider les patients et leur famille en leur remontant le moral et en allant voir ses amis dans les autres chambres, ils se connaissent depuis longtemps. D'ailleurs comme tous les autres enfants de l'hôpital «La Gaufre». Elle aime un autre enfant qui est dans l'hôpital mais elle ne veut pas lui dire, alors que pourtant le garçon l'aime aussi mais il ne veut pas lui dire non plus, ils se voient tous les jours car ils aiment bien se retrouver d'autant plus qu'ils s'amusent et font plein de trucs ensemble.

Nous avons choisi Boule à Zéro comme notre personnage préféré car son histoire est belle et nous attriste beaucoup.

On l'apprécie beaucoup car son comportement est exemplaire envers les autres patients et leur famille car quand ils viennent à l'hôpital c'est un moment très dur pour tout le monde.

On aime ce personnage car elle est marrante.

Et puis, elle fait preuve de courage par rapport à sa maladie et son traitement mais elle trouve la force pour reconforter les autres patients ainsi que leur famille.

Grégory, Jérémie, Thomas, Enzo.G

